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REQUERIMENTO Nº  078/2013.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal 

Competente, visando informar a esta Casa de Leis por que ainda não foram 

disponibilizados os uniformes escolares para os alunos da Rede Municipal de 

Ensino. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Já estamos quase no final do mês de março, e há tempos as aulas 

começaram. Os alunos ainda não receberam seus uniformes. 

Isso é preocupante, uma vez que de um ano para o outro as crianças 

perdem suas roupas, e os uniformes já não lhes servem mais. 

Desta forma, as crianças vêm para a escola com roupas comuns, e o 

uniforme é importante porque identifica a criança. 

Muitas mães e pais me procuraram indagando sobre o uniforme, por 

isso apresento esta propositura, e obtendo a informação, possa informar a todos os 

interessados. 

Secretaria da Câmara Municipal, 15 de março de 2013 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de março de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


